

SUMMARY

ANALISIS FRAMING BERITA KASUS KORUPSI GUBERNUR MEDAN GATOT PUJO NUGROHO DI VIVA NEWS.COM DAN MEDIA INDONESIA.COM PERIODE JULI-DESEMBER 2015

Created by M. RIZKI FIRMANSYAH

Subject : ANALISIS, KORUPSI, GUBERNUR
Subject Alt : NALYSIS, CORRUPTION, GOVERNOR
Keyword : analisis framing;kasus korupsi gubernur medan;gatot pujo nugroho

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pembentukan framing pemberitaan pada media Viva News.com dan Media Indonesia.com berlangsung. Serta aspek-aspek apa saja yang ditonjolkan oleh kedua media tersebut dalam memandang peristiwa Kasus Korupsi Gubernur Medan Gatot Pujo Nugroho. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dan menggunakan teknik pengumpulan data dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis framing dari Robert N. Entman. Analisis framing Robert N. entman mengkaji pemberitaan dari aspek pendefinisian masalah, prakiraan masalah, membuat keputusan moral dan penekanan penyelesaian permasalahan. Aspek yang menjadi objek penelitian pada tulisan ini merupakan pemberitaan-pemberitaan Kasus Korupsi Gubernur Medan Gatot Pujo Nugroho yang telah dilansirkan oelh media Viva News.com dan Media Indonesia.com kepada publik. Hasil yang didapat dari penelitian analisis framing terhadap pemberitaan Kasus Korupsi Gubernur Medan Gatot Pujo Nugroho pada kedua media tersebut, diketahui bahwa pembentukan framing pemberitaan Kasus Korupsi Gubernur Medan Gatot Pujo Nugroho Di Viva News.Com lebih menekankan kepada upaya pemerintah dalam menangani kasus tersebut. Sedangkan Media Indonesia.com lebih menekankan kepada pemberitaan atas pemerintah harus lebih mengutamakan obyektivitas dalam melakukan penyidikan korupsi tersebut. Adapun aspek-aspek yang ditonjolkan oleh kedua media tersebut meliputi diksi pemberitaan, agenda program pemberitaan, serta seleksi isu. Dari hasil-hasil penelitian ditemukan dugaan adanya penggunaan media oleh pemilik perusahaan media untuk pembentukan citra politik atau menjatuhkan citra dari lawan politik.

Date Create : 21/12/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201052002
Collection : 201052002
Source : Undergraduate Theses of Public Relation
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor